

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 12.1
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim
am 06.09.2006

Eichenwäldchen im Langendellschlag [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0077

1. Der Magistrat wird um Sachstandsmitteilung zu den Überlegungen der Verwaltung zum Eichenwäldchen im Langendellschlag gebeten.
2. Der Ortsbeirat lehnt die Veräußerung der Gehölzsukzession an einen Anlieger ab. Die Fläche ist als öffentliche Fläche zu erhalten und entsprechend des B-Planes und der gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern im Kohlheck gemachten Zusagen zu entwickeln. Eine Pflege der Gehölzsukzession durch eine Gruppe von Anliegern ist bei Interesse vom Grundsatz her möglich.

+

+

Verteiler:

Dez. III z.w.V.
Dez. IV z. K.
1006 z.d.V.

Ernst
Ortsvorsteher